

RESIMPLE ESTÁ EN TERRENO ENTREGANDO AHORA UN "SACO VERDE"

En septiembre comenzará el reciclaje de vidrios en el 50% de las casas de Curicó

- Servicio funcionará los mismos días y sectores, que actualmente retiran el "saco amarillo".

CURICÓ. En el mes de septiembre, comenzará el reciclaje de vidrios en el 50% de las viviendas de la comuna. Dicha información fue entregada por el propio alcalde de Curicó, George Bordachar. La citada acción se suma a la que ya está implementada a través de la Corporación ReSimple, para envases y embalajes livianos, en el marco de la Ley Rep, más conocido como el reciclaje con el "saco amarillo".

ALCALDE

Para concretar el nuevo pa-

so, un equipo de ReSimple se está desplegando en terreno, entregando casa a casa un saco verde. Las familias deben guardarlo, porque en el mes de septiembre comienza la implementación del reciclaje de vidrios, en el polígono que actualmente recicla con el saco amarillo. "El reciclaje es muy importante, sobre todo enseñar a los jóvenes y ampliándonos día a día. A seguir trabajando y creyendo en esta administración, en los funcionarios de la

Municipalidad de Curicó que hacen mucho esfuerzo por mejorar el medio ambiente y la calidad de vida de los curicanos", dijo al respecto el jefe comunal, George Bordachar.

RESIMPLE

Por su parte, Luciana Basy-Galup ingeniera de proyectos del equipo de ReSimple, informó que empezaron la entrega del acopio de vidrios en las viviendas del sector de Bombero Garrido y abarcarán el 50% de la comuna, es decir, a todas



Se requiere el compromiso de los vecinos para la buena utilización del servicio.



Un equipo de ReSimple se está desplegando en terreno, entregando casa a casa un saco verde.

las casas que actualmente se encuentran dentro del polígono con reciclaje de envases y embalajes. "Se espera que en septiembre se inicie la recolección del flujo de vidrios, por lo que sumado al camión que retira los envases livianos, se sumará el camión que retirará vidrios. Estamos empezando para anticiparnos con la entrega de los sacos en el 50% de la comuna, pero recalcar a la gente que el sistema de reciclaje de vidrios comenzará en sep-

tiembre, así que deben guardar sus sacos hasta que se inicie la recolección en septiembre", dijo.

BUENA NOTICIA

La directora de Gestión Ambiental, Carolina Marín Navarro, expresó su satisfacción por esta buena noticia para el reciclaje de la comuna. Además recaló que el servicio funcionará los mismos días y sectores que actualmente retiran el "saco amarillo". "Estamos muy contentos de seguir

avanzando en nuestra comuna con el reciclaje", enfatizó.

PRÓXIMO PASO

Junto a los aliados de ReSimple, se espera aumentar el reciclaje de envases y embalajes al 50% restante de la comuna, antes de fin de año. De esta forma se fomentan las acciones de reciclaje desde cada vivienda, para lo cual se requiere el compromiso de los vecinos con la buena utilización del servicio.